



矢川の里

No. 7

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

文化祭を行いました！

10月27日(日)に、文化祭を行いました。本年度は昨年度より1週間早い開催となったため、練習や準備期間が短く大変でしたが、当日はたくさんの保護者の皆様にご観覧いただいたおかげで、生徒たちは練習以上の歌声や演奏、出し物を発表し、無事に終えることができました。ご来観していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

市郡新人大会や中間テスト終了後から本格的に練習を開始し、生徒たちは限られた練習時間の中で精一杯の努力と準備を重ねてきました。合唱コンクールでは、どの学年も美しいハーモニーを響かせ、歌を通してクラスの心が一つになりました。また、演奏やダンスで会場を沸かせた総合文化部の発表、劇やダンス、クイズ等の出し物で楽しんだ有志発表、授業での制作物を出品・販売した1・2組ショップなど、一つ一つが思い出に残る有意義な文化祭となりました。



全校合唱



1年合唱



2年合唱



3年合唱



総合文化部発表



生徒会有志発表



1・2組ショップ



愛媛県新人大会に出場しました！

11月10日(日)に卓球ダブルス・シングルスとソフトテニス個人戦が、11月16日(土)に柔道個人戦が行われ、市郡新人大会で出場権を獲得した8名の選手が出場しました。

悔しい結果となりましたが、県大会の厳しさを感じることができ、貴重な経験となりました。この経験をこれからの練習に生かしてほしいと思います！

<卓球>

ダブルス1回戦 N・J、Y・Tペア 2-3 重信中
 シングルス2回戦 T・Tくん 2-3 小松中
 2回戦 O・Iくん 0-3 久米中
 1回戦 O・Yくん 1-3 久米中

<ソフトテニス>

2回戦 M・K、I・Oペア 2-4 新居浜北中

<柔道>

1回戦 F・Nさん(喜多柔道会) ×(払腰) ○ 松山東中

「校内壮行会の様子」

